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Diputados UDI solicitan creación de 
fuerza de tarea especial de la PDI para 
ejecutar expulsiones pendientes de 30 
mil extranjeros

Investigaciones (PDI) para ejecutar 
la expulsión pendiente de 30 mil 
extranjeros, la mayoría decretada 
hace más de cinco años, según in-
formó Tohá.

"Atendido que como Estado 
tenemos el deber de concretar to-
das y cada una de las resoluciones 
que se han dictado, más allá de las 
consideraciones y argumentos que 
pueda exponer la Ministra del Inte-
rior, creemos que resulta absolu-

A contar de las 20:00 
horas de este martes, 
el Presidente Gabriel 
Boric y la ministra del 

Interior, Carolina Tohá, entre otras 
autoridades, recibirán a diputados 
y senadores de las comisiones de 
Seguridad, en el palacio de Cerro 
Castillo, en Viña del Mar.

El motivo de la reunión es para 
analizar las crisis que actualmen-
te apremian a la ciudadanía: la de 
inseguridad y control migratorio.

En el encuentro, los diputados de 
la Unión Demócrata Independiente 
(UDI) Henry Leal y Jorge Alessandri, 
integrantes de la comisión de Segu-
ridad de la Cámara, entregarán al 
Jefe de Estado una carta para pedir 
la conformación de una fuerza 
de tarea especial de la Policía de 

tamente pertinente crear -al inte-
rior de la PDI- una unidad que se 
dedique en forma exclusiva a dar 
con el paradero de los extranjeros 
con órdenes de expulsión vigente, 
de manera de poder detenerlos y 
ponerlos a disposición de las auto-
ridades para su deportación", indi-
ca la misiva de los parlamentarios 
gremialistas.

El control migratorio lidera 
también las preocupaciones, según 

diversas encuestas. Por ello, afir-
man los legisladores de la UDI que 
debe ser uno de los temas relevan-
tes de tratar con el Presidente Boric 
en el palacio de Cerro Castillo, en 
Viña del Mar.

En un informe de Migraciones a 
la Comisión de Gobierno de la Cá-
mara de Diputados, se dio cuenta 
de 17 mil ingresos clandestinos y 
668 expulsiones durante el primer 
semestre de 2024.

Solicitud se planteará a través 
de una carta que los diputados 
Henry Leal y Jorge Alessandri 
entregarán al Presidente 
Boric en reunión en el palacio 
presidencial de Viña del Mar.

Superintendente de Salud dice que tras inicio de Ley corta 
de Isapres "aumentaron" los reclamos: "La gente todavía 
está tratando de entender"

isapres en vez de generar exceden-
tes, tienen que ofertar beneficios 
adicionales que puedan justificar 
esa diferencia” y que “si la persona E l superintendente de Sa-

lud, Víctor Torres, se refi-
rió a la implementación de 
la ley corta de Isapres que 

comenzó este lunes y que obliga a 
las aseguras adecuar sus planes de 
salud y a implementar la tabla úni-
ca de factores.

En conversación con ADN, la 
autoridad explicó que a partir del 
1 de septiembre se implementó la 
primera parte de la norma, “que 
da cumplimiento a la instrucción 
principal de la Corte Suprema 
respecto de la aplicación de la ta-
bla de factores única de la Superin-
tendencia a todos los planes.

En ese sentido, señaló que el re-
sultado de esto “en una gran can-
tidad de casos termina bajando 
el precio de las cotizaciones que 
las personas pagan. Luego de la 
aplicación lo que sucede es que en 
aquellos casos donde la cotización 
pactada era bajo el 7% de cotiza-
ción obligatoria se tiene que subir 
ese precio a la cotización obligato-
ria”.

Torres afirmó que “hoy día las 

siente que no son suficientes, pue-
de reclamar ante la Superinten-
dencia de Salud”.

Respecto a los reclamos recibi-

dos tras la implementación de la 
ley, la autoridad detalló que “lo que 
me comentaban ayer es que había 
aumentado el flujo de reclamos, y 
lo más probable es que aumente 
con el pasar de los días, porque 
la gente todavía está tratando de 
entender qué es lo que está suce-
diendo”.

El superintendente dio a conocer 
que “todas aquellas personas que 
tienen dudas o sienten que no son 
suficientes las modificaciones que 
se están planteando, pueden es-
tablecer un reclamo por la misma 
página de la Superintendencia o 
acercarse a alguna de nuestras 
sucursales”.

Víctor Torres comentó 
que ha aumentado el flujo 
de reclamos, "y lo más 
probable es que aumente 
con el pasar de los días".
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